

Monsieur le Président, Monsieur le Directeur,

Madame, Monsieur ,de la Commission indépendante d'experts et d'internement administratifs,  
Mesdames et Messieurs ,chers Amis,

Ce jour, je me présente à vous, dans ce livre avec un profil , je dirai d'humain... dans ce cadre des archives fédérale Suisse à Berne!...

depuis 2015, j'ai décidé que je devais dire, parler, écrire ,présenter, commenter mes archives.. mes douleurs, mon passé.. le parcours de mon chemin, de 8 ans à 72 ans..

Chers Amis présent ,pardon je sais que le vôtre à été partagé plus douloureusement ...

Mais que faisait donc cette suisse qui un jour par la bouche de notre conseillère fédérale, nous demandait pardon .

D'abord, à 8 ans les pères catholique de la salette de Bouleyres de Broc, me violent en m'enseignant le respect à nôtre mère...et à la vie, : à 16 ans déchiré par le paraître, ballotté par le savoir des écoles ,me voila enveloppé de décisions administratives du tribunal des mineurs de Montbenon de Lausanne présidé par le juge veillard :ces crapauds de gamins écrivait-il ..et puis le fossé... de famille placée..en transfert administratif à la colonie pénitentiaire d'Orbe et oui... petite pancarte sur ma porte de cellule « VAG » et mon numéro de trousseau d'effets personnels 9215. EPO.

En suite je me suis renfermé plusieurs années dans le silence, et adulte, de délinquance et rejeté surtout par l'image que j'étais une tapette de nature fort peu virile... Mais c'est le résultat de tout ce qui précède, que je viens de vous exposer, qui a fait que j'ai eu une vie en marge de notre société... Monsieur le Président, Monsieur le Directeur, Madame, Monsieur de la CIE, Chers Amis sachez que c'est grâce à la marge que l'on tourne la page..... et je l'ai tournée.

Aujourd'hui j'ai eu à faire qu'à des personnes avenantes et désirant faire preuve de bonne volonté. merci du travail accompli, ensemble avec l'équipe de la CIE, merci à ces réunions et rencontre ...avec des enfants placés, devenu Grands. La Suisse se réveille ! et nos douleurs avec...

Aujourd'hui je vis dans un IEPA, à Genève ( Immeuble a Encadrement pour Personne Agée )

Pour mon passé, la confédération suisse à lâché le marchand de sable. une poignée de sable ... pour un désargenté, avant de m'endormir ...mais, aux archives je me suis rhabillé...pardon pour ce strip-tease moral !

Mais pour rentrer dans l'histoire... faut-il être une bonne victime... ? telle est la question.

Merci a toutes ces personnes qui a fait que ce travail et ces volumes voient le jour...- et silence pour ceux qui nous on quittés :anonymes ou exclus de cette tragédie.

Merci de votre attention !

Hubert Meyer